



Scale/Échelle:1:1000 Date:07/25/13 Printed by/Imprimé par:

While this map may not be free from error or omission, care has been taken to ensure the best possible quality. This map is graphical representation of natural and man made features which approximates the size, configuration and location of the features. this map is not intended to be used for legal descriptions or to calculate exact dimensions or area. SNB makes no representations or warranties, either expressed or implied, as to the accuracy of the information presented and the client assumes the entire risk as to the use of any or all information.

Même si cette carte n'est peut-être pas libre de toute erreur ou omission, toutes les précautions ont été prises pour en assurer la meilleure qualité possible. Cette carte est une représentation graphique d'éléments naturels ou artificiels et donne seulement une approximation de la taille, de la configuration et de l'endroit de ces éléments. Elle n'a pas pour but d'être utilisée pour les descriptions juridiques ou le calcul des dimensions ou de la superficie exacte. SNB n'offre aucune garantie explicite ou implicite quant à l'exactitude de l'information présentée; les clients acceptent pleinement les risques liés à l'utilisation d'une partie ou de l'ensemble de cette information.